

【IGNITURE通信Vol.22】(前編)BTMPJ部が目指すものとは！？『IGNITUREソーラー』の全貌に迫る！！

日付 2025/09/10 (木) 12:30

カスター＆ビジネスソリューションカンパニー
ご所属の皆さま

この通信では、『IGNITUREに関するニュース』や
『IGNITUREのソリューション』などを楽しく紹介していきます！

今回の特集は、

● BTMPJ部が目指すものとは！？『IGNITUREソーラー』の全貌に迫る！！

※前編と後編、2回にわたりお届けします！

<<<<<<<<< 第22回 >>>>>>>>>

△ ..△ ・そもそも『IGNITUREソーラー』ってどんなサービス？

(△ ..△) ・みんなが嬉しい『IGNITUREソーラー』の強みとは？

～(_u,u) ※本メルマガの写真は転載禁止

本題に行く前に・・・💡

皆さんBTMソリューションプロジェクト部(以下、BTMPJ部)の「BTM」が
何の略称かご存知ですか？BTMとは「Behind the Meter」の略称で
電力メーターを起点にして住宅側にある設備のことを指し、具体的には太陽光発電設備や
蓄電池などがあります。BTMPJ部では、これらのソリューションの事業を拡大させるため、
マーケットやお客さまの期待を超えた価値の提供を目指して日々の業務に取り組んでいます。
今回はBTMPJ部の「IGNITUREのソリューション」である『IGNITUREソーラー（フラット
プラン）』について、野崎さん、黒川さん、高橋さんにお話を伺いました。



————** 🌟 そもそも『IGNITUREソーラー（フラットプラン）』ってどんなサービス？ 🌟 **————

🌟『IGNITUREソーラー（フラットプラン）』とは🌟

本サービスは、東京ガスが太陽光発電設備を毎月定額のサービス料で提供し、
発電した電気をお客さまにご利用いただく仕組みです。
契約されたお客さまは、定額料金で10年間サービスを利用でき、

期間中の余剰電力（売電収入）を東京ガスに譲渡していただくことで
太陽光発電設備導入時の初期費用を抑えられることが特徴です。

『IGNITUREソーラー』が生まれた背景

昨今では、電気代高騰により「光熱費を抑えるために太陽光を導入したい」という、お客様の声が増えています。住宅メーカーは、コロナ禍以降の資材や人件費の高騰により建築費が上昇しており、太陽光発電設備のニーズに応えたいものの建築費が更に上がってしまうため、提案に踏み切れない課題がありました。その解決策として誕生したのが、BtoBtoC型の『IGNITUREソーラー』です。サービスを利用すると、**住宅メーカーは初期費用を抑えて太陽光発電設備のご提案ができ、お客様は光熱費を抑えることができます。**住宅メーカーからも、お客様からも喜んでいただけるサービスの誕生により、今では多くの住宅メーカーにご採用いただき、全国へも展開しています。

————** ❤️ みんなが嬉しい『IGNITUREソーラー（フラットプラン）』の強みとは？ ❤️ **————

お客様のメリット

・ 🏠 初期費用を抑え、毎月定額のサービス料で太陽光発電の電気が使える

→住宅メーカーを通じて本サービスを契約することで、**安価に太陽光発電設備を導入でき、太陽光で発電した電気を毎月定額のサービス料金で利用できます。**光熱費を抑えて家計への負担を軽減することができるほか、サービス期間終了後は売電収入を得ることも望めます。

・ 🔋 非常用電源として備えることができる

→万が一の停電でも、晴天時の日中であれば、**非常用コンセントから太陽光で発電した電気を使うことができ「レジリエンス」の向上に繋げられます。**また、自然災害時に太陽光発電設備に不具合が生じたときは、自分で一括購入した時と同様にメーカーによる保証も充実しています。

住宅メーカーのメリット

・ 🏠 初期費用を抑えて住宅の付加価値を向上できる

→先述の通り、建築費の上昇が喫緊の課題となっている中で、**初期費用を抑えて太陽光発電設備を導入できる『IGNITUREソーラー』を採用すれば、最低限の追加費用で住宅の環境性能や経済性を高め、付加価値の向上に繋げることができます。**光熱費の削減というお客様ニーズに応えることで、購入の決め手となりやすく、住宅販売の後押しにも効果的というお声をいただいています。

・ 🌱 環境への貢献ができる

→国は「脱炭素」を目的に、住宅メーカーへZEH(※1)率の向上を努力義務として求めています。『IGNITUREソーラー』を採用すれば、太陽光発電設備の初期費用を抑えてご提案ができ、お客様の太陽光発電設備ご採用率を高め、ZEH率向上に繋げやすくなります。
※1 ZEHとは：「NET Zero Energy House」の略です。高断熱・省エネ設備と太陽光発電などを組み合わせることで、年間の一次エネルギー消費量がおおむねゼロになる住宅のことを指します。

・ 💸 補助金申請の手間を軽減できる

→現在、国や各自治体では、**新築時に太陽光発電設備を導入した場合の補助金制度**があります。例えば、東京都では「住宅用太陽光発電初期費用ゼロ促進の増強事業(※2)」が設定されており、『IGNITUREソーラー』を含むサービスを利用すると対象となる補助金があります。この補助金の申請作業は当社が行うため、住宅メーカーの負担が軽減され、ご好評いただいています。

※2 住宅用太陽光発電初期費用ゼロ促進の増強事業とは？：[住宅用太陽光発電初期費用ゼロ促進増強事業|3月|都庁総合ホームページ](#)

————** 🔥 筆者の後書き 🔥 **————

初期費用を抑えてお客様に太陽光発電設備のご提案ができる『IGNITUREソーラー』は、お客様の光熱費削減だけではなく「レジリエンス」の向上にも寄与できるサービスとして誕生したのですね。『IGNITUREソーラー』の価値である

「脱炭素」を、住宅メーカーへご提供できていることもよくわかりました。後編では、サービスを支える「BTMPJ部」が抱える課題や新しく始まった「マドそらwith IGNITUREソーラー」についてご紹介します♪